



## Boletin Nº6 Año 2020 - Semana 6 - Mayo



# ANH RECUERDA UN AÑO MÁS DE CREACIÓN

W

Agencia Nacional de Hidrocarburos transita por una nueva etapa institucional desde la asunción de la nueva gestión gubernamental de la Presidente, Jeanine Añez, quien definió un mandato claro en cuanto al orden y gestión de las entidades del Estado, transparencia, eficacia compromiso Bolivia, con acunció Iván Alcalá, director ejecutivo de la ANH, al celebrar otro año más de creación.

La aprobación de la Resolución Administrativa 474/2009 es la norma legal que marca al 7 de mayo de cada año como la fecha de creación de la Agencia, entidad destinada a regular, controlar, fiscalizar, supervisar en el marco de las políticas del sector a la cadena de los hidrocarburos. Su razón de ser lo define el Decreto Supremo 29894 del 7 de febrero del 2009 sobre el Sistema de Regulación Sectorial de Recursos Naturales No Renovables. Y en términos más amplios se encuentra contemplada en el artículo 365 de la Constitución Política del Estado.

"Ahora establecimos que la misión, visión y objetivos estratégicos se cumplan. Somos una entidad técnica – profesional dedicada a

preservar, garantizar y proteger los recursos hidrocarburíferos del país en todo el territorio nacional", aseveró Iván Alcalá. Agregó que se avanza en el plan estratégico nacional para contribuir de manera efectiva a solucionar los desafíos y contar con una perspectiva a mediano y largo plazo desde la mirada de la regulación sectorial.

Aclaró que durante la etapa de la cuarentena se avanzó con las operaciones en todo el país con el fin de continuar garantizando el abastecimiento de cilindros de garrafas y combustibles líquidos para los hogares, comercios, servicios industrias de las familias bolivianas. Asimismo, manifestó línea trazó una que se institucional solidaria con la gente de mayores carencias materiales. Para ello, destacó los aportes voluntarios del personal de la ANH, mismos que sirvieron para sumar a las

gestiones de ayuda del ministerio de Hidrocarburos como el banco Solidario de Alimentos, a la unidad de Gestión Social de la Presidencia y a otras instituciones de ayuda social. "Seguiremos en ese camino con cariño y compromiso", puntualizó.

La historia señala que el Sistema de Regulación Sectorial SIRESE se creó en la década de los ochenta, entonces denominadas superintendencias, quienes nacieron con la misión de velar por los intereses del Estado y de los consumidores. Luego se cambió la denominación a Agencia Nacional de Hidrocarburos y sus funciones fueron incluidas en la CPE del 2009 en su artículo 365.





www.anh.gob.bo



### **Boletin N°6** Año 2020 - Semana 6 - Mayo



### SOLIDARIDAD

### ANH entregó 25 toneladas de alimentos a Gestión Social



Nacional Agencia de Hidrocarburos entregó 25 toneladas de alimentos recolectados con aportes propios de los funcionarios de la ANH La Paz a la Unidad de Gestión Social de la Presidencia que serán donados a los amigos que limpian los zapatos.

La donación consistió en 80 unidades de bolsas de fideo de 5Kg., 80 unidades de bolsas de arroz de 5 Kg., 80 bolsas de Harina de 5 Kg., 80 unidades de bidones de aceite de 5 Lts., además de queques, galletas entre otros.

En la oportunidad, el director Ejecutivo, Iván Alcalá, dijo que se entrega con todo afecto los alimentos han que se recolectado con la voluntad, cariño y corazón de todo el personal de la ANH, acciones solidarias continuarán que durante crisis del esta coronavirus.

"Bajo el mandato de nuestra Presidente y del ministerio de Hidrocarburos nos solidarizamos con la población. Acciones venimos que realizando desde que empezó este problema", expresó.

Agregó que "debemos ser generosos con las personas que tienen vulnerabilidad, de esta manera nos sumamos como muchas otras instituciones, porque estamos seguros que llegará al destinatario que más lo necesita".

Por su parte el ministro de Hidrocarburos, Víctor Hugo Zamora, señaló que "tiene que ver con el esfuerzo que hacen principalmente los trabajadores, todos sabemos que hoy, tener una fuente de trabajo significa un privilegio en un momento de crisis como el que estamos viviendo, entonces valoro mucho el esfuerzo que ha hecho toda la ANH.

## **OPERATIVOS**

interinstitucional entre Alcaldía, Consejo Municipal, Policía nacional, Ejército de Bolivia, Asociación de **Productores** realizaron se denominada de riesgo como es su vehículos indocumentados que causaban caos, exponiendo a los ciudadanos a contagios de debido a Covid 19 las aglomeraciones que existían en el lugar.

En Santa Cruz, en un operativo El operativo del miércoles 29 y jueves 30 de abril se exigió que las personas que intentaban comprar su GE tengan su bioseguridad, equipo de barbijos y guantes, además se diferentes controles en el área verificó que el último dígito de cédula identidad Yapacani, el mismo estuvo corresponda al número de enfocado al control y venta de carnet con el día permitido de GE tanto en bidones como en acuerdo al Decreto Nº 4200, a la vez se realizó controles del B-Sisa, como a la calidad del combustible comercializado en cinco Estaciones de Servicio.



En Cochabamba, Karla Lara Acarrunz, directora de la ANH, informó que participaron de la entrega de aproximadamente 80.000 litros de combustible incautado en ocho operativos realizados en el Trópico por personal de la

Especial Fuerza de Contra el Narcotráfico FELCN y la Unidad Móvil de Patrullaje Rural UMOPAR junto a la ayuda de la Armada Boliviana.







### Boletin Nº6 Año 2020 - Semana 6 - Mayo



### DISTRITOS



#### SANTA CRUZ

cumpliendo y continuando con la Responsabilidad Social, se continúa realizando donativos de GLP a refugios de animalitos: Biocentro Güembé, Play Land, Refugio Chocolate y Jenny de RVDC2, Afasi, Parque Ivaga Guazu, Zoológico Municipal de Fauna Sudamericana, Granja Moglia, Ser Fauna, Ambue Ari-Ciwy, Jacha Inti y Biotermal, estas actividades se realizan tanto en la ciudad como en diferentes provincias.

#### LA PAZ

atendieron diferentes requerimientos respecto al uso y manipuleo de las garrafas, se realizó incautación combustible, etiquetado de vehículos B-SISA diplomáticos, atención de venta de GLP con servicio puerta a puerta y también se coordinó autoridades de con comunidad Lahuachaca para el fumigado de seguridad a los cilindros de GLP



### **ORURO**

ratificando compromiso solidario se entregó 2 toneladas de pollo trozado a centros de acogida de la ciudad: Aldeas Infantiles SOS, Gota de Leche, Andreoli, Asilo de Ancianos, Hogar Penny, Catedral, Madres Nazaria Ignacia, Casa Vida, La Merced y Crecer entre otros. **IMBA** Pollos donó los alimentos, gracias a la gestión Carolina Rivera Añez de la Unidad de Gestión Social del ministerio de la Presidencia.





### CHUQUISACA

se realizaron inspecciones en Monteagudo donde el GLP está siendo entregado a los habitantes de manera normal y se donó diferentes implementos al hospital San Pedro, referente clave de atención del Covid 19.







### **Boletin N°6** Año 2020 - Semana 6 - Mayo



### DISTRITOS



#### BENI

la embarcación TNR-10 de Puerto Almacén del Río Ibare -Trinidad fue con destino a Guayaramerín transportando 98.000 Kg. de GLP para el abastecimiento de esa región. En Trinidad se realizó el etiquetado de B-SISA a vehículos de las FF.AA. y la Policía Nacional.



#### **PANDO**

se realizaron controles de verificación diferentes en estaciones de servicio y se entregaron cilindros (garrafas) de GLP a personas de la tercera edad.

Gracias al apoyo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, que proporcionó el personal y movilidades para llegar de forma más rápida a los rentistas, se alcanzó a más de 1.000 asegurados, mismos que por su avanzada edad, falta de movilidad y/o enfermedad no pueden acudir a los puntos de pago.

ANH + SENASIR





### **POTOSÍ**

realizaron las gestiones correspondientes para obtener el permiso de circulación para camiones los que que GLP transportan puedan abastecer a diferentes zonas diariamente hasta las 15:00 horas. La atención en la cuarentena cerrada, que será del 20 al 30 de mayo, será de manera normal.

